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Lo scorso 11 ottobre si è svolta la 
riunione di insediamento del nuovo 
Consiglio di Amministrazione della 
Fondazione La Pelucca. 
Abbiamo ritenuto importante dedicare 
parte di questo numero del notiziario 
alle persone nominate e che andranno 
quindi a comporre il nuovo CdA appena 
rinnovato. 
Quattro sono nominati dal Sindaco di 
Sesto San Giovanni - in rappresentanza 
della Città - e quattro sono nominati 
dall’Assemblea dei Benefattori - che si è 
svolta lo scorso 18 settembre - dove 
erano presenti, di persona o con delega, 
53 benefattori. Dalle votazioni sono 
risultati eletti Nino Sperindio Berti, 
Gabriele Corsani e Alberto Rovaris, tutti 
già consiglieri uscenti; ad essi si è 
aggiunto Giampaolo Viganò, Presidente 
della Società di Mutuo Soccorso, grande 
benefattore della Fondazione e 
componente del CdA di diritto a norma 
dello Statuto. 
Successivamente il Sindaco, Roberto Di 
Stefano, ha nominato i quattro consiglieri 
scelti tra le candidature pervenute al 
Comune e ha deciso di riconfermare me 
e Luisa Anzaghi e le due new entry 
Sabina Biffi e Loredana Paterna. 
Durante il primo CdA si sono svolte le 
elezioni del Presidente e del Vice 
Presidente riconfermando gli incarichi 
conferiti nel precedente Consiglio a me  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

e al Vice Presidente Nino Sperindio 
Berti. Colgo quindi l’occasione per 
esprimere pubblicamente i miei più 
sentiti ringraziamenti al Sindaco per 
l’attestazione di stima e di fiducia 
dimostrata nei miei confronti 
attraverso la riconferma della mia 
nomina. Un particolare ringraziamento 
anche a tutti i Consiglieri per aver 
espresso unanimi il consenso per la 
mia riconferma e quella di Nino Berti 
con gli incarichi di Presidente e Vice 
Presidente della Fondazione. Un altro 
importante ringraziamento - non solo 
dovuto - ma estremamente sentito, va a 
tutto il CdA uscente che si è trovato a 
dover gestire quest’ultimo periodo 
particolarmente difficile a causa della 
pandemia e che ha comportato un 
carico di preoccupazioni e 
responsabilità molto superiore al 
normale. L’unione e lo spirito di 
collaborazione che ha caratterizzato gli 
ultimi due anni ci ha permesso di 
affrontare questo periodo 
particolarmente complicato e ci ha 
consentito di fare scelte decisive per la 
sicurezza e la salute di Ospiti e 
operatori per il mantenimento 
dell’equilibrio economico e finanziario 
della Pelucca nonostante le spese 
ingenti e impreviste dovute al covid. 
Mi auguro che lo stesso spirito animerà 
anche i lavori del nuovo Consiglio di  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Amministrazione che avrà il compito di 
portare la Fondazione fuori dalla 
pandemia e immaginare la Pelucca del 
futuro. Grazie alla preziosa collaborazione 
del Direttore Generale Gianmaria 
Battaglia, si proseguirà nei progetti già 
avviati: l’informatizzazione della cartella 
sanitaria, lo sviluppo dei servizi 
domiciliari e la collaborazione con il 
territorio. Il primo passo da affrontare sarà 
quello di superare l’inverno senza 
problemi legati al coronavirus cercando di 
ritornare alle attività più consuete nel più 
breve tempo possibile. Tra le varie novità, 
gradualmente si stanno, infatti, 
reintroducendo le importanti figure dei 
volontari che permetteranno di aumentare 
la frequenza delle visite. 
E intanto ci si prepara alla terza dose del 
vaccino che verrà somministrata nelle 
prossime settimane a tutti gli Ospiti della 
Fondazione. 
In bocca al lupo a tutti e buon lavoro al 
nuovo Consiglio di Amministrazione! 
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Segnali positivi all’orizzonte… 
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Nuova nomina in UNEBA 
 
Giuseppe Nicosia è stato nominato Consigliere provinciale di UNEBA, 
l’Unione Nazionale Enti di Beneficenza e Assistenza - oggi diventata Unione 
Nazionale Istituzioni e Iniziative di Assistenza Sociale - che da oltre 70 anni  
si occupa di volontariato assistenziale la cui mission è sempre stata quella  
di assistere e sostenere le persone che si trovano in difficoltà 
promuovendone la partecipazione alla società. Un impegno che fin dal 1950 
- anno della sua nascita - UNEBA ha portato avanti allo scopo di promuovere 
le iniziative assistenziali a beneficio della famiglia, rappresentare e tutelare 
le Istituzioni, proporre una corretta politica sociale promuovendo iniziative 
di formazione per gli operatori. 
La nomina di Giuseppe Nicosia, già Presidente della Pelucca, rappresenta 
un importante riconoscimento da parte di UNEBA anche per il lavoro svolto 
all’interno della Fondazione. 
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 GIUSEPPE NICOSIA 
Presidente 

Giuseppe Nicosia è al suo 
secondo mandato all’interno della 

Pelucca; infatti, a conclusione 
delle votazioni che si sono svolte 

in questi giorni per la 
composizione del nuovo CdA, è  

stato - dal Consiglio - riconfermato Presidente della 
Fondazione. Libero professionista, uno studio nel centro di 

Sesto San Giovanni, da oltre 30 anni presta la sua opera 
come revisore contabile per aziende private e Comuni ed è 
curatore fallimentare per il Tribunale di Monza. In Pelucca 

dal 2019, già nominato Presidente, il suo lavoro si è 
concentrato soprattutto sul risanamento del bilancio della 

Fondazione riuscendo a portarlo in pareggio nel 1° semestre 
del 2021 nonostante i gravi problemi affrontati a causa della 
pandemia. I suoi obiettivi per il futuro sono quelli di riportare 
in attivo i conti - che si prefigge di raggiungere entro la fine 

dell’anno - continuare a tenere in sicurezza la Fondazione e 
prestare tutta l’attenzione necessaria agli Ospiti e alle loro 

famiglie e puntare sui servizi esterni (come l’RSA Aperta) in 
modo che diventino non solo un fiore all’occhiello della 

Pelucca, ma di tutta la cittadinanza. 

LUISA ANZAGHI 
Consigliere 

Secondo mandato come 
Consigliere per Luisa Anzaghi. 

Una vita dedicata al sociale: 
per più di 20 anni si è occupata 

di fragilità e servizi per la 
persona. È stata Direttore del 

Servizio per anziani al Comune  
di Milano, Direttore centrale di tutte le politiche sociali e 

Direttore del settore persone con disabilità e disagio 
psichico. Da sempre ha puntato sulla prevenzione e sul 

sostegno ai più fragili e alle loro famiglie. Un lavoro 
svolto sempre con passione che ha portato Luisa 

Anzaghi alla Fondazione La Pelucca trovando in essa 
tutti i valori in cui ha sempre creduto, l’attenzione alle 
persone, la competenza nelle scelte organizzative e 

gestionali, un valido pool di professionisti e un 
particolare interesse alla territorialità. L’obiettivo per il 

futuro di Luisa Anzaghi è quello di promuovere la 
Fondazione come luogo di crescita per la Comunità 

attraverso lo sviluppo dell’ascolto, dell’informazione e 
della formazione sulle tematiche della cura 

socio-sanitaria per persone fragili. 

LOREDANA PATERNA 
Consigliere 

Una Laurea in Architettura 
Magistrale conseguita 

all’Università di Palermo, 
Loredana Paterna esercita 
come architetto ed è al suo 

primo mandato come 
Consigliere all’interno del nuovo  

Consiglio di Amministrazione della Pelucca. Un forte 
interesse verso il territorio e tutte quelle strutture nate 

per accogliere le persone fragili, Loredana Paterna 
milita nel Movimento per la Vita a Palermo fino a 

quando si trasferisce al Nord e si avvicina alla 
Fondazione La Pelucca per poter conoscere meglio il 

tessuto cittadino in cui vive considerandolo una crescita 
professionale e potersi così avvicinare al mondo delle 
persone più bisognose. I suoi personali obiettivi per il 

futuro partono da un’idea semplice: poter essere di aiuto 
e dare il personale contributo alla Fondazione per 

rendere migliore la vita degli Ospiti presenti in struttura 
attraverso l’impegno e la volontà di fare bene. 

SABINA BIFFI 
Consigliere 

Commerciante di professione da 
oltre 40 anni ma da sempre 
fortemente impegnata nelle attività 
di volontariato. Infatti, Sabina Biffi 
dedica molto del suo tempo alla 
Croce Rossa Italiana di Sesto 

San Giovanni dove è responsabile della formazione e ne 
segue le relazioni esterne. Grazie a una buona conoscenza 
del territorio acquisita negli anni, decide di candidarsi per il 
nuovo Consiglio di Amministrazione della Pelucca di cui già 
conosceva l’impegno. Al suo primo mandato in Fondazione, 
Sabina Biffi ha già le idee chiare su cosa vorrebbe fare: il suo 
obiettivo è quello di analizzare i bisogni non solo della 
Pelucca ma anche quelli del territorio in modo da ampliare 
l’offerta dei servizi da offrire a chi risiede in struttura e alla 
cittadinanza stessa. Il suo intento è quello di capire i bisogni 
del territorio per sviluppare l’idea di una RSA Aperta a 
disposizione degli utenti. Sarà un lavoro di squadra che con il 
supporto degli altri membri del CdA darà nuovo slancio alla 
Fondazione e alla città di Sesto San Giovanni. 
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 NINO SPERINDIO BERTI 
Vice Presidente 
In Fondazione dal 2010, oggi Nino Berti è stato nominato Vice Presidente della Fondazione La 
Pelucca dal Consiglio di Amministrazione. In pensione dal 2017, da 3 anni è anche Presidente 
dell’Università della Terza Età di Sesto San Giovanni; un’attività molto seguita e apprezzata dalla 
cittadinanza e dagli Ospiti della Pelucca che possono partecipare ai corsi online a titolo gratuito. 
Sempre attento al sociale, l’obiettivo di Nino Berti è quello di continuare a lavorare all’interno della 
Fondazione per migliorare la qualità della vita degli Ospiti presenti in struttura. Un’altra sfida per 
Nino Berti è anche quella di riuscire a portare La Pelucca a operare in collaborazione con altre 
strutture del territorio e condividere così esperienze e creare nuove opportunità. 

GABRIELE CORSANI 
Consigliere 
Perito elettronico, insegnante per molti anni, Gabriele Corsani è arrivato in Fondazione nel 2019. 
Oggi è al suo secondo mandato, nominato Consigliere dall’Assemblea dei Benefattori. La sua  
dote principale è quella di saper gestire al meglio le relazioni e questo gli ha consentito di creare 
una squadra in grado di raggiungere obiettivi importanti. In questi ultimi 2 anni, infatti, è stato 
possibile realizzare progetti ambiziosi, primo fra tutti la riorganizzazione a livello impiantistico  
della Pelucca. Il sogno nel cassetto di Gabriele Corsani è quello di riuscire a creare dei  
poliambulatori all’interno della Fondazione stessa per migliorare ulteriormente il servizio offerto agli Ospiti, ma anche al 
territorio della città di Sesto San Giovanni. Un obiettivo ambizioso che grazie alle sue capacità e alla passione che lo 
contraddistingue, immaginiamo sarà presto raggiunto. 

ALBERTO ROVARIS 
Consigliere 
Terzo mandato come Consigliere per Alberto Rovaris. Attualmente lavora in Regione Lombardia 
nel settore Welfare; 23 anni di esperienza in ambito socio-sanitario, un master in organizzazioni no-
profit e un’esperienza ventennale nel Terzo Settore Sestese. Durante i mandati precedenti, Alberto 
Rovaris si è concentrato in particolare sul risanamento economico della Fondazione e sulle attività 
strategiche - come per esempio il fotovoltaico e l’aggiornamento dello Statuto a seguito della 
riforma del Terzo Settore - dando un notevole slancio al lavoro svolto durante l’emergenza covid. 
Gli obiettivi di Alberto Rovaris sono il consolidamento economico dei bilanci della Pelucca e la 
programmazione di nuovi investimenti per offrire rinnovati servizi a Ospiti e cittadinanza come, per esempio, l’assistenza 
domiciliare (RSA Aperta) sulla quale si sta puntando molto. 

GIAMPAOLO VIGANÒ 
Consigliere 
Da diversi anni presente in Fondazione, questo per Giampaolo Viganò è la conferma del terzo 
mandato come Consigliere. In passato ha lavorato presso l’Enel e una volta andato in pensione è 
diventato Presidente della società di Mutuo Soccorso - carica che continua a mantenere ancora 
oggi. I suoi interessi sono concentrati sul raggiungimento degli obiettivi che la Fondazione La 
Pelucca si è prefissata e sulla palazzina di Via Falk della Società di Mutuo Soccorso - donata per gli 
anziani di Sesto San Giovanni - dove si svolgono attività di vario genere. Sensibile da sempre ai  
bisogni dei più fragili, l’intento principale di Giampaolo Viganò è quello di rendere migliore la condizione degli Ospiti della 
Pelucca e delle loro famiglie attraverso il lavoro che verrà fatto insieme al nuovo CdA. 
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Nelle scorse settimane la Fondazione ha stipulato una convenzione con l’Associazione LILT (Lega Italiana per la Lotta 
contro i Tumori) per l’inserimento di personale volontario all’interno dell’Hospice della Pelucca. La LILT ha fatto  
partire la campagna di reclutamento sul territorio alla ricerca di persone tra i 20 e i 70 anni che vogliano  
diventare volontari in questo delicato servizio. 

 
Per maggiori informazioni 
contattare la LILT al numero 02 49521 
oppure scrivere a: volontariato@legatumori.mi.it 

La LILT per l’Hospice: 
campagna reclutamento volontari 
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